



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 08.09.2015 floatend Uhr | Katrin Achterfeld

Lohnenswert

Manchmal würde ich gerne in die Zukunft schauen können. Es muss nicht lange sein, ein kurzer Blick würde schon ausreichen. Dann wüsste ich, ob ich den neuen Job annehmen soll, ob es sich lohnt in einer neuen Firma wieder von vorne zu beginnen. Und mein Date von letzter Woche – soll ich ihn ein zweites Mal treffen? Entwickelt sich da was? Eigentlich war er ja nicht so mein Fall. Aber vielleicht lohnt sich ein zweiter Blick? Eine zweite Chance?

Aber ich habe leider keine Glaskugel zu Hause, die mir Antworten geben könnte. Also bleibe ich auf meiner Frage sitzen: Lohnt sich das?

Nicht immer kann ich abschätzen, ob sich der Aufwand für eine Sache wirklich lohnt. Wie viele Sachen hätte ich erst gar nicht begonnen, wenn ich vorher gewusst hätte, dass sie den Aufwand nicht wert sind? Die Radtour, die in einem Gewitter endete, das Training für einen Halbmarathon, den ich dann abgebrochen habe, die Beziehung, die letztendlich zur Trennung führte. Manchmal scheitere ich, verfehle mein eigentliches Ziel - obwohl ich mich so wahnsinnig reingehangen habe.

Aber wenn ich während der Radtour nicht in das Gewitter geraten wäre, hätte ich mich niemals in diesem kleinen gemütlichen Bauerncafe untergestellt. Und wenn ich erst gar nicht für den Halbmarathon trainiert hätte, wäre ich wohl nicht den netten Mädels aus der Lauftruppe begegnet. Und wenn ich diese eine Beziehung nicht geführt hätte, nun, dann hätte ich viele wichtige Erfahrungen nicht gemacht, die mich zu dem Menschen gemacht haben, der ich heute bin.

Vielleicht bin ich doch nicht vollends gescheitert. Vielleicht hat es sich doch gelohnt – für etwas anderes. Und wer weiß wozu sich das letztendlich noch lohnt.

Katrin Achterfeldt, Düsseldorf

